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Abstract (en)
[origin: WO8910352A1] This invention provides novel vitamin D-related compounds characterized by extended unsaturated side chain structures.
Such compounds exhibit increased activity in arresting the proliferation and promoting the differentiation of malignant cells with only minimal
calcemic activity and thus represents new therapeutic agents applicable and uniquely useful in differentiation therapy of malignant diseases. The
activity characteristics of these compounds provide the basis of a method for the treatment of neoplastic diseases, specifically leukemoid diseases.

Abstract (fr)
Cette invention concerne de nouveaux composés apparentés à la vitamine D et caractérisés par des structures à chaîne latérale étendues
insaturées. De tels composés présentent une activité plus intense pour arrêter la prolifération et promouvoir la différentiation de cellules malignes
avec seulement une activité calcémique minime et constitue donc de nouveaux agents thérapeutiques applicables et utiles dans une thérapie de
différentiation pour des maladies malignes. Les caractéristiques de l'activité de ces composés constitue la base d'un procédé de traitement de
maladies néoplastiques, en particulier des maladies leucémoïdes.
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